

第1回経営支援事例発表秋田県大会 にかほ市商工会 金子経営指導員が最優秀賞

6月10日、第1回経営支援事例発表会
秋田県大会を、ホテルメトロポリタン秋田で開催しました。

この大会は、日頃、経営指導員が取り組んでいる支援事例を相互に発表し合うことで、支援ノウハウや経験の共有化を図り、職員の資質やモチベーションの向上、商工会による支援実績を広くアピールすることを目的としております。



講評を行う佐瀬審査員長

ける市場拡
助金の活用に
よる新商
品の開発
や、バリアフ
リーに対応
した店舗づ
くりに取
り組んだ
支援事例
と、これま
で具体的



東北ブロック大会への抱負を語る 金子経営指導員

でなかつた経営方に針を明確にさせることができたなど

とする各地で発生した災害における復興支援活動等でも改めて確認された青年部と地域との「糾」と感謝の思いをさらに強化していくこと等を目的に、全国約1,700商工会青年部42,000名の青年部員による全国統一事業として実施しました。

26



これからも私たち自身が笑顔になることで、周りを少しでも明るくしていきた
い。と述べました。



東北六県・北海道ブロック大会への抱負を語る渡邊部員

開催される「東北六県」北海道ブロック大会」に秋田県代表として出場します。



発表内容を聴き入る女性部員

これからも私たち自身が笑顔になることで、周りを少しでも明るくしていきた
い。と述べました。

箇工會青年部全國統一事業

「“糾”感謝運動」を 全県21商工会

商工会女性部主張發表
第13回秋田県

第13回秋田県大会

6月5日、「商工会女性部主張発表第13回秋田県大会」が全県から120名の女性部員が堂に会し、秋田ビューホテルを会場に開催されました。

出場し、日頃の女性部活動を通じて得た自らの経験や成果、意見を10分間にまとめ発表し合いました。